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網戸１枚から新築工事まで、地元密着で長～いお付き合い
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トーワホームのお約束トーワホームのお約束トーワホームのお約束
お客様にとって「お家を工事する」のは特別な事です。 だか
らこそ、私どもも自分の家、子供や家族の家、恋人の家を工
事するつもりで毎棟臨んでおります。 正確な仕事、安心して
住める家にするのは、私どもにとって当然の責務なのです。

❶ 家族、親せきの家を工事するつもりで

「早くしないと…」「〇日までに契約すれば〇円安くします」と
いうセリフで、 契約を早く迫る同業者が多いと聞きます。 私ども
はお客様のペースを大切に考えております。 見学会やイベント
などに見えられても、無理な押しつけなどは決して致しません。

❷ 無理な押しつけ営業しません

住まいづくりを進めて行く上で大切なポイントの１つに「予算」
があります。 私どもでは明瞭で納得いく価格説明を行うと共に、 
あいまいな請求項目、不明瞭な請求はいたしません。 決めた
ことを決めた通りに行うのは、リフォームの基本なのです。

❸ 不明瞭な見積もり＆請求なし

弊社は創業27年、父が社長、私が専務を務めながら、

ここ水海道に密着した住まいづくりをしている工務店

です。

とは申しましても新築だけでなく、網戸張替えから棚

の修理、リフォーム全般など、住まいのお困りごと

なら何でも解決いたしますので、

どうぞお気軽にお声掛けくださいませ。

株式会社トーワホーム 

専務 登田 英樹
のぼりた ひで き

裏面でも、失礼します。
トーワホームの登田です

住まいに関するお困りごとは
トーワホームにお任せ下さい！

●漏水 ●パッキン ●キッチン ●浴室 ●洗面
化粧室 ●トイレ ●間取り変更 ●網戸張り
替え ●壁紙（クロス） ●フローリング ●畳 
●襖 ●障子 ●エアコン ●給湯器 ●耐震工
事 ●玄関ドア、引戸 ●窓 ●シャッター、面格
子 ●勝手口ドア ●屋根、外壁（塗装・修繕） 
●外装タイル ●室内ドア、室内引戸 ●収納 
●階段、手すり ●門扉 ●フェンス ●車庫、
カーポート ●庭 ●バルコニー ●非常階段 
●カメラ付きインターフォン

スタッフ紹介

大工：松河建工

河口 松男

家造りの要となる仕事
をしています。
現場がスムーズに進む
ように職人の連携をと
りながら、明るい家造
りに心掛けています。

かわぐち まつ お
基礎工：（株）吉田工務店

吉田 篤

これから永く家を支え
続ける基礎を図面に基
づいて正確に造ってい
ます。

よし だ あつし

外装工：（有）青木外装

青木 伸一

外観の顔になる外壁に
は見た目はもちろんの
事、雨水が侵入しな
い様に下地にも細心の
注意を払っています。

あお き しんいち
設備工：（株）清水

清水 基之

生活するのに欠かせ
ない家の中の水廻りを
安心して使えるように
水漏れの無いよう確実
な仕事をしています。

し みず もとゆき

板金工：（有）竹中板金

森本 裕矢、竹中 聖治
屋根の形状・大きさに合
わせて、降る雨水の量を
想定しながら、樋の位置
を考えています。

もりもと ゆう や たけなか せい じ

いくつか見学会に参加した後に、登田さんの
お宅も見せてもらいました。
天井が高くて、開放感があって良いなと思っ
ていたら、一緒に行った子供も「こんなお家
がいい！！」というので、トーワさんにしました。
家には寝室と子供部屋にロフトをつけてもら
いました。子供部屋のロフトは今は子供の遊び場所になっています。
寝室上のロフトは収納専門に使っていて、季節のものや、出しておくと部
屋が狭くなってしまうようなもの、いつの間にか増えてしまう子供のものを、
どんどんしまえるので前よりスッキリしてるような気がします。
（各務原市：水野様）

登田専務とは、建てる前に本当に何度も何度も
打ち合わせをしました。
どの部屋にどんな家具を置くのか、なんていうの
は勿論のこと、持っている衣装ケースを３つ重ね
たら○㎝になるから、押入の下の段はそれが入
るようにしたいとか、今まで意識したことが全く
無かったことまで、細かく、細か～～く打ち合わ
せしました。でも、おかげでこれまで使っていた
衣装ケースは買い換える必要もなく、ピッタリ収
まっています。
私達より少し前に家を建てたお友達に、そのこと
を話したら、『ウチはそんなことなかったけど、
住み始めてみたら、やっぱりこうしておけば良

かった…っていう所が出
てきたから、たくさん話
せるのはいいことだよ』
と言ってくれたので、トー
ワさんにして正解！ と思っ
ています。
そして完成した新居に引っ
越しして気がついたのですが、これまで使ってい
た「延長コード」余ったのです！！ これはコンセ
ントの位置もきっちり決めたおかげだと思ってい
ます。今までだったら、延長コードを「もちあげて」
掃除機をかけていた手間がなくなって掃除が少
し楽になりましたよ♪　（各務原市：安江様）

子供の遊び場や収納として
ロフトがとっても重宝しています！

押入を上下に分ける板の高さ
その高さを少し高くした訳…


